

## 今日もどこかの公園で――

元気な笑顔が弾けます。楽しい声が広がります。  
青い空のもと、ゆったりとした時間と空気が流れます。  
ここでは、悲しい気持ちも和らぎます。  
今日もどこかの公園で、幸せな人がふえています。  
そして、明日も――

豊かな『公園の時間』を通して、  
社会を、未来を、豊かにしていく。

私たちは、公園を適切にマネジメントすることで、みなさんに豊かな『公園の時間』を提供することができると考えています。そして、豊かな『公園の時間』は、私たちが生きる社会の豊かさや、次世代に手渡せる未来の豊かさにつながります。

公園は、まちづくり・地域づくりの中で重要な役割を果たす“社会装置”であり、たくさんの可能性を持った貴重な屋外空間です。私たちは、公園のコンサルティングを通じて、豊かな社会と未来の実現に貢献していきます。

公園は、つくる時代から、  
つかう時代へ。

日本ではコンビニの数よりも多い、11万カ所にものぼる都市公園が設置されています。公園を新しく「つくる」時代は終わり、これからは既にある公園をどのように「つかう」かが大事になる。そんな声が広がり始めた2007年12月に、公園マネジメント研究所は誕生しました。

都市計画や造園のコンサルタント、民間事業でのプロジェクトマネジメント、ITシステム開発エンジニアなど、さまざまな経験を持つ人材がここに集い、それぞれの得意分野を最大限に活かしながら業務に取り組んでいます。